
 

 

 
Die schriftliche Beantwortung der Kleinen Anfrage wurde den Ausschussmitgliedern bereits 
zusammen mit der Einladung zur Ausschusssitzung übersandt. Auf eine Verlesung der Ant-
worten durch die Verwaltung wird von Herrn Weber verzichtet. 
Zwei Nachfragen von Herrn Weber werden durch Frau Bartelheimer beantwortet. 
 
Der Vorsitzende bittet die Verwaltung um Prüfung, ob die Möglichkeit besteht, dem Aus-
schuss eine Statistik zu den Schulartempfehlungen der künftigen 5.-Klässler vorzulegen. 
 
Die Verwaltung sagt eine Klärung zu. 
 
 
 


